



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

ELICHE RADICE S.p.A.

Via Valtellina 45 20092 Cinisello Balsamo, Milan ITALY

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

Код 13140501

отливки винтов гребных и ВРШ (ступицы и лопасти)

в соответствии с требованиями части XIII "Материалы" Правил классификации и постройки морских судов под техническим наблюдением Регистра.

Code 13140501

castings for propellers and CPP (bosses and blades)

in accordance with requirements of RS Rules for Classification and Construction of Sea-Going Ships, Part XIII "Materials" under technical supervision of RS

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до
This Recognition Certificate is valid until

17.11.2016

при условии подтверждения через каждые 30 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue

18.11.2011

№ **11.02214.275**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping

Швачкин В.Н. / V. Shvachkin

М.П. (подпись)
L.S. signature

(фамилия, инициалы)
name

